



Ministra Bachelet chachareó durante 5 horas con comandantes en jefe
Don Ricky también aplaudió de pie mea culpa de ex pesos pesados castrenses

El Presidente Lagos se sumó ayer a los aplausos que ha recibido la declaración de ocho ex jefes militares, al sostener que "es un avance significativo en la búsqueda del reencuentro entre todos los chilenos".

Los ex vicecomandantes en jefes del Ejército, miembros de la Junta de Gobierno o ex ministros, todos con grado de tenientes generales en retiro, rechazaron las exhumaciones de restos de detenidos desaparecidos.

Papá Mono, de vuelta de Jamaica, anduvo de visita en consultorios en Talcahuano. Allí dijo que "no puedo menos, como Presidente, que celebrar la declaración de altos generales que conformaron el alto mando del Ejército de Chile, en la declaración que el país conoció".

Planteó que el gesto forma parte de un reconocimiento necesario para comenzar dejar atrás las heridas "de un pasado doloroso que nos dividió".

Pero aclaró que el esfuerzo para lograr la reconciliación "no es tarea de una declaración, no es tarea de un grupo, es tarea de los 15 millones de chilenos".

La idea del Mandatario es buscar caminos para cerrar heridas y remar hacia el futuro, verseó.

Por su litro, la ministra de Defensa, Michelle Bachelet, batió lengua durante cinco horas durante la junta de comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, tras lo cual afirmó que "se tocaron todos los temas".

Doña Michelle fue una de las primeras en destacar el jueves la declaración de los militares en retiro.

Pero mientras se desarrollaba la reunión, llegó hasta el Centro de Convenciones Diego Portales, sede del Ministerio de Defensa, un grupo de integrantes de la Asamblea Nacional por los Derechos Humanos, que portaban un lienzo en que se leía la frase "¿dónde están?".

La abogada Julia Urquieta calificó de "insuficiente" la declaración y afirmó que "es imposible que no supieran", por lo que dejó carta a la Bachelet en manos del subse de Aviación, Isidro Solís, para que se exija a las instituciones armadas la entrega de toda la información que posean. (M.R.G.)



La ministra de Defensa, Michelle Bachelet, guaripoleó la junta de jefes castrenses, donde se tocaron "todos los temas".